

BÉNÉVOLES
RETRAITÉS



DIDIER SELIGHINI

A LA DÉCOUVERTE DE NOUVEAU TALENTS

C'est à l'ABC à Metz que Marie Jeanne GIUDICI, animatrice régionale de la région Grand - Est, a rencontré un jeune retraité, le 5 septembre, dans l'objectif de vous le présenter.



Didier SELIGHINI, 63 ans, est père de 5 enfants et grand père de 2 petits enfants. Il adhère à l'association Bénévoles Retraités SNCF le 1er jour de sa retraite, le 28 avril 2022.



Entré en 82 en tant que surveillant des installations électriques au service SEG (Signalisation Électrique Générale) à Versailles, il y reste 10 ans.

Ce n'est qu'en 92 qu'il peut enfin se rapprocher de chez lui, en intégrant le SEG de Metz où il occupe différents postes sur différents sites jusqu'en 2012 où il arrive à l'ABE Lorraine (Agence Bâtiment Énergie) en tant qu'électricien et animateur Gestes et postures.

Il y termine sa carrière en avril 2022 sur le poste de chef de la surveillance principal des IES (Installations Électriques Signalisation).

Didier SELIGHINI a très tôt la fibre sociale puisqu'en 1998 il devient délégué du personnel et membre du CHSCT ainsi que secrétaire de cette instance de 2001 à 2018.

Depuis 1999, il est également Intervenant en Milieu Scolaire SNCF.



Il occupe également les fonctions de conseiller municipal à Dieulouard en 1995. Inscrit au Refuge des Cheminots depuis 1998, il devient président du comité de Metz-Nancy en 2010 jusqu'en 2017. Toujours membre aujourd'hui pour le comité LORRAL.

Il est secrétaire de l'association Clair Espace à Gorze depuis 2010. Didier intègre le FIEALD de Metz en 2013, une scène ouverte (Festival International d'Expression Artistique Libre et Désordonnée) pour laquelle il fait partie de l'équipe d'animation.

Barreur de feu depuis 2004, il suit une formation de sophrologue relaxologue (méthode Caicedo) en 2021, financée grâce à son compte CPF. Depuis 2020 il est membre du conseil d'administration du Centre Communal d'Action Sociale de sa commune à Woippy.

INTERVENANT EN MILIEU SCOLAIRE SNCF



Alors au moment de la retraite, il était tout naturel pour lui de s'investir dans le milieu associatif.

C'est ainsi qu'il a continué ses interventions en milieu scolaire sur la sécurité ferroviaire en tant qu'adhérent et bénévole de l'association Bénévoles Retraités SNCF.

Il est devenu également membre de l'équipe d'animation et président de l'association « Moselle en scène » de Saint Julien les Metz. Cette association propose à des artistes divers de notre région (et d'ailleurs) de se produire sur une scène ouverte.

Ce qui a donné l'idée à Didier de faire une formation de clown. Car, qui sait, il lui prendra peut être l'envie de monter sur scène pour faire rire davantage ...

Et puis, il aime la musique et le chant si bien qu'il possède un studio d'enregistrement chez lui.

Et il devrait rejoindre très bientôt l'équipe des animateurs Énergie Jeunes qui intervient dans les collèges pour lutter contre le décrochage scolaire.

Alors, qui a dit qu'il était en RETRAITE ? Ne serait-il pas plutôt dans la découverte de ses nouveaux talents ?

MARIE JEANNE GIUDICI
ANIMATRICE RÉGIONALE GRAND EST
BÉNÉVOLES RETRAITÉS SNCF